
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 28.09.2021

Top 13 Informationen des Bürgermeisters

Frau Lenschow berichtet aus dem Bereich Finanzen: 
• Der Nachtragshaushalt für die Stadt ist in Vorbereitung und soll in der nächs-

ten Sitzungsrunde thematisiert werden. 
• Der Jahresabschluss für das Jahr 2017 für die Stadt ist aufgestellt und wird 

gerade durch den RPA geprüft. Für das Amt ist der Jahresabschluss für das 
Jahr 2020 in Vorbereitung und für die Gemeinden die Jahre 2019/2020. 

Herr Rehwaldt berichtet aus dem Bereich Kultur, Bildung und Soziales: 
• Die Schulsozialarbeiter für die Grundschulen werden zusammen mit dem 

Landkreis ausgeschrieben. 
• Kulturnacht: In diesem Jahr beginnt die Kulturnacht bereits mittags. Am 

Krähenbrunnen wird es einen Bauspielplatz geben, auf dem Marktplatz wird 
eine Bühne aufgebaut. Auch das Comedymärchen wird in diesem Jahr statt-
finden. Damit die Veranstaltung coronakonform stattfinden kann, erfolgen 
Abstimmungen mit dem Landkreis. 

• Zum gegründeten Netzwerk Cap Arcona findet am 22.10. eine Tagung in Gre-
vesmühlen statt. 

Herr Krohn fragt nach, ob in diesem Jahr ein Weihnachtsmarkt stattfinden wird. 
Hierzu entgegnet Herr Rehwaldt, dass erst die Gespräche mit dem Landkreis zur 
Kulturnacht abgewartet werden müssen. 

Herr Baetke erkundigt sich, wie hoch der Anteil der Gemeinden an der Finanzie-
rung der Kita-Plätze ist und wie sich dies auf den städtischen Haushalt auswirkt. 

Herr Rehwaldt kann im jetzigen Moment keine Auskunft geben und sichert eine 
schriftliche Antwort zu. 

Herr Schulz äußert sich zum Thema Cap Arcona und würde die Geschichte der Cap 
Arcona nicht als Katastrophe, sondern als ein Verbrechen betiteln.

Der Bürgermeister berichtet über: 
• Der Digitalpakt für die Schulen, welcher aus 2 Konzepten besteht, soll in der 

nächsten Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses, sowie des Hauptaus-
schusses vorgestellt werden. Die Schulleitungen und der Dienstleister sind 
einzuladen. 

• Die Abrissarbeiten im Börzower Weg liegen im Zeitplan und die Ausschreibun-
gen zur
Erschließungsplanung sind in Vorbereitung.
B-Plan Sägewerk: Die Dächer von den Gebäuden wurden abgenommen. Fle-
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der-
mäuse wurde nicht vorgefunden.

• Der Bau einer Raucherinsel am Seiteneingang der Sport- und Mehrzweckhalle 
soll realisiert werden.

• Zum Vorhaben Ploggenseering wird derzeit die Ausschreibung für das ISEK 
und einen Sanierungsträger vorbereitet. Ein Förderantrag für 2022 soll ge-
stellt werden.

• Am 09.11.2021 wird das Jubiläum zur 30-jährigen Städtepartnerschaft mit Ah-
rensbök nachgeholt. 

• Am 11.11.2021 um 11:11 Uhr wird die Karnevalssaison eröffnet.
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